

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini dengan baik. Shalawat berangkaikan salam kita hadiahkan kepada junjungan nabi kita Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya, semoga dikemudian kelak kita mendapat syafaat dari beliau.

Ucapan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang tulus ikhlas penulis sampaikan kepada Ayah T. Mukhlis Oe Harny dan ibunda Sumiaty yang telah membesarkan dan memberikan kesempatan penulis untuk mengemcam pendidikan sampai saat ini.

Ucapan terima kasih dan penghargaan juga yang tulus ikhlas penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd.,M.Sc.,Ph.D. selaku dosen pembimbing I, dan Bapak Dr. Zulkifli Matondang, M.Si. selaku dosen pembimbing II yang dengan penuh kesabaran memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan, motivasi, arahan dan saran.

Dalam hal ini penulis mengambil Tesis yang berjudul: **“Upaya Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Matematika Dengan Pendekatan Kontekstual (CTL) Di Kelas V SD Negeri 064028 Medan Tahun Ajaran 2013/1014”**.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini antara lain:

1. Bapak Prof. Dr. H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta semua Staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.
2. Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si selaku Ketua Program Studi, Ibu Dr. Anita Yus, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi, dan Saudara Hizrah Saputra Harahap, S.Pd sebagai staf Administrasi Program Studi Pendidikan Dasar. Dan bapak dan Ibu Dosen di lingkungan Program Studi Pendidikan Dasar.
3. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Bapak Dr. Kms. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd., dan Ibu Dr. Anita Yus, M.Pd selaku penguji yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran di dalam pembuatan tesis ini.
4. Ibu Dra. Hj. Murnihati selaku Kepala Sekolah Dasar Negeri 064028 Medan, Ibu Raimah Sitorus selaku Guru Matematika di Kelas VB.
5. Ayah T. Mukhlis Oe Harny dan ibunda Sumiaty yang telah membesarkan dan memberikan kesempatan penulis untuk mengancam pendidikan sampai saat ini untuk mencapai kebahagiaan dan kesejahteraan agama, bangsa dan Negara.
6. Buat Amanku Armada, S.Pd. dan Adik saya Cut Amanda Wulan Dari, S.Kep., Cut Amanda Trina Dara, dan adik laki-laki T. M. Farhan Moehar, Kakek Wagiran dan Nenek Tumini Parsan yang telah banyak memberikan saya motivasi dan dorongan buat saya dalam menghadapi segala sesuatunya.
7. Teman-teman Pascasarjana Program Studi Pendidikan Dasar angkatan 2011 pada khususnya penulis sampaikan banyak terima kasih.

Semoga budi baik dan jasa mereka mendapat balasan, imbalan berlipat ganda dan tetap dalam lindungan Allah SWT dan dalam keadaan sehat. Akhir kata penulis mengharapkan semoga tulisan ini bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya sembari mengharapkan kritik dan saran.

Medan , Maret 2014
Penulis

CUT AMANDA KUMALA SARI
NIM.8116182003

THE
Character Building
UNIVERSITY